



25 de Enero de 2016

Reportan falla en máquinas expendedoras de Ecovía

Para venta o recarga de tarjeta los usuarios pueden acudir a los centros de emisión Feria y tiendas de conveniencia.

Debido a un accidente automovilístico que dañó la red de fibra óptica que da servicio a la Ecovía, las máquinas expendedoras de venta y recarga de tarjetas están suspendidas.

La Secretaría de Desarrollo Sustentable ofrece disculpas a los usuarios y les invita a realizar la compra y recarga del plástico en los Centros de tarjeta Feria y tiendas Oxxo.

También se informa a los usuarios que de la Estación Clínica 15 a la Estación Valle Soleado no se cuenta con servicio de Internet temporalmente.

Actualmente se está trabajando en el restablecimiento del servicio, el cual se informará oportunamente.